

Jungen 15 Kreisklasse

TTC 1953 Villmar : TTF Oberzeuzheim II
Freitag, 01.03.2024, 18:15 Uhr

Schuh, Lenz und Homberg bleiben gegen den TTC 1953 Villmar ungeschlagen

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Auswärtserfolg der TTF Oberzeuzheim II im Spiel der Jungen 15 Kreisklasse beim TTC 1953 Villmar beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 30:4 zeigt beim deutlichen 10:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Schuh, Lenz und Homberg, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Mit dem Eröffnungsdoppel ging es los. Keinen Zähler beisteuern konnten Krämer / Krämer im Match gegen Schuh / Lenz, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Joyce Krämer bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Moritz Lenz. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Mykhailo Larin sein Einzel gegen Olivia Homberg noch mit 11:7, 11:8, 6:11, 6:11, 7:11 im Entscheidungssatz. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 0:3. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Franziska Sophie Röhrig bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Timon Schuh. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Jamy Krämer beim letztendlich klaren 0:3 gegen Olivia Homberg. Mykhailo Larin hatte gegen Timon Schuh bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Jamy Krämer bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Moritz Lenz. Eine knappe Niederlage gab es am Nachbartisch für Franziska Sophie Röhrig beim 7:11, 12:10, 2:11, 11:7, 5:11 gegen Olivia Homberg. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Homberg nun bei 27:5 seit Beginn der Serie. Die erfolgsbringende Taktik fehlte daraufhin Mykhailo Larin bei seiner 0:3-Niederlage gegen Moritz Lenz ab dem Start. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 0:9. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Joyce Krämer bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Timon Schuh. Nach diesem Einzel steht Krämer somit bei 4 Siegen und 19 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Schuh ein 36:1 ausweist. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis wird der TTC 1953 Villmar am 16.03.2024 gegen den TTC Hausen 1975 versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 09.03.2024 gegen den TuS 1903 Weilmünster mitnehmen.

Statistik:

TTC 1953 Villmar

Doppel: Krämer / Krämer 0:1

Einzel: M. Larin 0:3, F. Röhrig 0:2, J. Krämer 0:2, J. Krämer 0:2

TTF Oberzeuzheim II

Doppel: Schuh / Lenz 1:0

Einzel: T. Schuh 3:0, O. Homberg 3:0, M. Lenz 3:0